



La journée des talents

publié le 30/06/2014

Le 24 juin 2014 , après le pique-nique , différents groupes ont pu montrer les réalisations de l'année . Des travaux effectués en arts plastiques ont été exposés. La chorale a interprété quelques morceaux comme " Sur ma route" , " babylon"ainsi que Maélyls, Camille ou Anaëlle en solo.

Une scène du " médecin malgré lui" a été joué par quelques élèves de sixième. Les élèves participant à l'UNSS ont montré leur travail : en accro et le groupe de danse.

Les élèves de troisième ayant participé au concours de robots ont montré leurs constructions. .

Ce fut aussi l'occasion de remettre les prix du big challenge et du concours sur la résistance .

Portfolio

